
Mineiro e Estado
garantem “obra 
resposta” à ponte 
do Turma 26
Passagem, que caiu após as chuvas em janeiro, é foco 
de processante, mesmo com ação junto a Tarcísio

A polêmica sobre a ponte 
do bairro Turma 26, que passa 
sob o Rio Paraíba, dominou o 
cenário político de Cachoeira 
Paulista nesta semana. A que-
da da passagem, em janeiro, 

gerou uma comissão proces-
sante contra o prefeito Antônio 
Carlos Mineiro (MDB), aberta 
na terça-feira (21). Dois dias 
depois, o chefe do Executivo 
rebateu a acusação de demora 

no atendimento, com a assi-
natura de um convênio com o 
governador do Estado, Tarcísio 
de Freitas (Republicanos) para 
as obras no local.
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Apresentação de projeto para ponte do Turma 26; convênio fechado

Lorena inicia 
reformas em 
24 unidades 
de saúde

A Prefeitura de Lorena dará 
início a um conjunto de refor-
mas e ampliações das unida-
des de saúde. Serão atendidas 
24 unidades, com um inves-
timento de R$ 4,4 milhões, 
com recursos do Município. 
A proposta tenta, de acordo 
com o secretário Adaílton José 
Pinto, garantir unidades de 
saúde mais preparadas para 
atender à população, com 
equipamentos melhores e 
espaços ampliados. “Isso dará 
mais conforto para os mora-
dores e para os funcionários”, 
destacou.
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Cruzeiro tem 
morte suspeita 
por dengue 
hemorrágica

A Santa Casa de Cruzeiro 
notificou a secretaria de 
Saúde sobre um óbito com 
caso suspeito de dengue 
hemorrágica. A vítima, um 
jovem de 16 anos, foi inter-
nado na quarta-feira (23), 
com sintomas semelhantes 
ao da doença, transmitida 
pelo mosquito Aedes Ae-
gypti.
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Lorena inicia
“ParCão” no
Parque do
Mondesir

A secretaria de Obras de 
Lorena anunciou a instala-
ção um espaço de lazer para 
pets no Parque Ecológico do 
Mondesir, o ParCão, um local 
com várias atividades para 
cães acompanhados de seus 
tutores. 
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Brinquedos do ParCão de Lorena
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Inauguração do centro de exames da Santa Casa de Pinda; que vai contribuir para diminuir fila de espera

Câmara de Guará 
aprova área
para construção
de sua nova sede

A Câmara de Guaratinguetá 
aprovou, por unanimidade, na 
quarta-feira (22), o projeto de 
lei do Executivo que destina 
área remanescente para a 
construção da nova sede do 
Legislativo. O lote fica localiza-
do na avenida Doutor Ariberto 
Pereira da Cunha, ao lado da 
sede do Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo. A 
área possui 2.586,57 m². De 
acordo com o projeto, cabe à 
Câmara, agora, iniciar as obras 
da sede no período máximo de 
dois anos, devendo concluir 
a construção em até quatro 
anos, sob pena de extinção do 
benefício.
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Após receber um investi-
mento municipal de R$ 10 
milhões, a Santa Casa de 
Pindamonhangaba inau-
gurou, na quarta-feira (22), 
o Centro de Endoscopia e 
Colonoscopia. A implantação 
do setor deverá garantir que 
os pacientes do SUS (Sistema 
Único de Saúde) tenham 
acesso mais rápido a exa-
mes e consultas. Conduzida 

pelo provedor da Santa Casa, 
Décio Prates da Fonseca, a 
cerimônia de inauguração 
contou com as presenças 
do prefeito Isael Domingues 
(PL), do seu vice, Ricardo 
Piorino (PL), da secretária de 
Saúde, Ana Cláudia Macedo, 
e dos vereadores Felipe Gui-
marães (Podemos) e Carlos 
Moura, o Magrão (PL). 

Com apoio de Isael, Santa 
Casa inaugura Centro de 
Endoscopia e Colonoscopia
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A Santa Casa de Lorena 
sediou, na quarta-feira (22), 
o encontro de entidades filan-
trópicas de saúde situadas na 
Regional do Vale do Paraíba e 
Litoral Norte, realizado pela 
Fehosp (Federação das Santas 
Casas e Hospitais Beneficentes 
do Estado de São Paulo). Con-
duzida pelo diretor-presidente 

da Federação, Edson Rogatti, 
pela gerente técnica, Maria 
Fátima da Conceição, e pela 
assistente técnica, Elissandra 
Mota, a reunião contou com 
a participação de mais de cin-
quenta líderes e representantes 
de hospitais filantrópicos da 
região.

Santa Casa sedia reunião da 
Fehosp para debater saúde
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Por cinco votos a quatro, 
os vereadores de Apareci-
da arquivaram a denúncia 
de André Luiz Monteiro, 
o Padrinho (Patriota), na 
segunda-feira (20), que pe-
dia abertura de uma CEI 
(Comissão Especial de In-
quérito) para investigar os 
crimes de responsabilidade, 
peculato e superfaturamento 
contra o prefeito Luiz Car-
los de Siqueira, o Piriquito 
(Podemos). A ação foca uma 
licitação e uso de material 

do Município. Na sessão do 
último dia 6, o presidente 
Carlos Ferreira Junior, o 
Juninho Corpo Seco (Pode-
mos), decidiu encaminhar as 
denúncias para avaliação da 
comissão permanente de Jus-
tiça e Redação, mas na última 
semana, a Justiça de Apareci-
da concedeu uma liminar ao 
denunciante para que a peça 
fosse lida, com pena de multa 
de R$ 20 mil por dia, em caso 
de descumprimento. 

Câmara arquiva denúncias 
contra Piriquito em Aparecida
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A Prefeitura de Potim 
marcou para esta segunda-
-feira (27) duas entregas que 
irão beneficiar a população, 
casas populares e títulos 

fundiários. A expectativa é de 
que os eventos contem com a 
presença do vice-governador 
Felício Ramuth (PSD). 

Potim entrega casas populares e 
títulos fundiários na segunda-feira
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Sessão em Guaratinguetá; vereadores definem área para nova sede

Seis décadas 
depois, Ubatuba 
reforma escola 
do Lagoinha
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Com R$ 520 mil investidos, a 
Prefeitura de Ubatuba reinau-
gurou a escola responsável por 
atender as crianças e adoles-
centes do Lagoinha. 
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O BRASIL DAS CRENÇAS!
Na semana passada, uma pesquisa de 
opinião informa que 44% da popu-
lação brasileira acredita que o país 
corre o risco de se transformar em 
um “país comunista”.
Em parte, trata-se do resultado da 
lavagem cerebral das fake news 
patrocinadas pela extrema direita 
notadamente na última eleição.
Deste total 31% concordam com a 
afirmação de que o comunismo está 
batendo à nossa porta e 13% acredi-
tam, em parte, que se trata de uma 
alucinação do povo.
Com certeza, este contingente é o 
mesmo que acredita que a terra é 
plana, que a vacina contra a Covid 
transforma as pessoas em jacaré, 
muda de sexo e o negócio é tomar 
cloroquina.
Esta ideia do comunismo no país é a 
mesma que ocorreu em 1964, na era 
Jango, um estanceiro, latifundiário, 
que queria fazer a reforma agrária.
Temos há muitos anos um progra-
ma de distribuição de terra. Somos 
comunistas?

No governo do Marechal Castelo 
Branco foi feita a reforma agrária, 
mais liberalizante a que os campone-
ses reclamavam.
Não tínhamos fake news, mas in-
fluenciadores competentes na im-
prensa, na televisão e nas organiza-
ções de direita que Jango iria instalar 
o comunismo no país.
A invocação da família, da tradição 
e da propriedade, levou o povo as 
ruas, de terço na mão, e Jango para o 
Uruguay onde foi tomar conta de sua 
fazenda no estrangeiro.
A crença venceu e Jango foi cassado 
pelo presidente da Câmara, Auro de 
Moura Andrade, na época, um dos 
maiores latifundiários e criador de 
boi do país.
Como derrubar esta crença do comu-
nismo se o regime foi extinto há 33 
anos, com a queda do Muro de Berlim.
A sociedade brasileira atual não 
tem capacidade de definir o que é o 
comunismo.
A ideia do comunismo, não existe 
mais no mundo, com exceção de 
alguns países em fase de adaptação 
ao capitalismo, mas é usado por polí-
ticos oportunistas e por uma parte de 
militares para assustar os paisanos  e 
garantir seus privilégios.
As “vivandeiras” classificadas pelo 
Marechal Castelo Branco, prontas 
a solicitar o apoio do exército para 
desestabilizar politicamente o país.
Esta crença atinge cidadãos de todas 
as classes sociais, faixas etárias, 

regiões do país e não está relaciona-
do apenas com a falta de educação 
ou cultura política, pois muita gente 
acredita que Lula é um perigoso 
comunista a serviço de Moscou, onde 
o comunismo não existe mais. 
As pessoas associam o comunismo 
na América Latina com o regime po-
lítico da Venezuela e Cuba, regimes 
autoritários, com as duras realidades 
da fome e do desabastecimento.
O comunismo idealizado por Marx 
e Engels no século XIX baseado em 
uma análise econômica sobre o capi-
talismo e a sua força voraz, quando 
não havia uma regulamentação sobre 
os usos dos meios de produção, as 
garantias de condições dignas de vida 
e trabalho. 
O interessante a registrar, as reivin-
dicações dos comunistas nas relações 
de trabalho foram logo adaptadas 
ao capitalismo como: o horário de 
trabalho, o trabalho da mulher e do 
menor e a distribuição do lucro das 
empresas aos trabalhadores. 
A experiência do comunismo no 
século XX é fundamentalmente dife-

rente do ideal comunista defendido 
por Marx e Engels.
No capitalismo liberal de Adam 
Smith o mesmo fato ocorreu onde o 
imperialismo econômico financiou 
ditaduras, monarquias, derrubou 
presidentes e instalou governos 
autoritários.
Se fosse possível o encontro destes 
dois pensadores, com certeza, afir-
maria, se estivessem no comando de 
suas ideias, o capitalismo poderia ter 
sido menos agressivo e o comunismo 
menos destruidor.
O comunismo é mais um modelo 
ideológico, político, do que propria-
mente econômico.
O interessante é que as pessoas não 
fazem ideia do que seja o comunis-
mo, reptem palavras de ordem oriun-
das da extrema direita para manter 
as pessoas sempre alertas as ameaças 
e coesas na causa de combate ao 
comunismo.
Como uma “ameaça” constante é 
uma forma de gerar medo e manter 
a sociedade alerta o resultado é o 
esperado. 
Manter a narrativa.
Outra crença imperdoável, às pessoas 
que não pensam com a cabeça da 
direita, são comunistas, consequên-
cia destas crenças que penetram nas 
pessoas como um estigma.
A sociedade precisa urgentemente 
estudar história, principalmente a 
nossa, para criticar com mais emba-
samento.

 Como uma “ameaça” 
constante é uma forma 
de gerar medo e manter 

a sociedade alerta

“A crença forte só 
prova a sua

 força, não a verdade 
daquilo em que se crê.”

 Nietzche

Política a conta-gotas...
Discurso & ação

Embora algumas figuras da 
atual Câmara de Guaratinguetá não 
admitam o aumento do número de 

vereadores para 
próxima Legis-
latura, o presi-
dente da Casa, 
Pedrinho San-
nini, com visão 
futura, projeta 
a nova sede do 
Legislativo com 
acomodações 

para 20 gabinetes, exatamente um 
a mais do número de cadeiras que 
a legislação eleitoral permite pela 
população da cidade. A moçada da 
Praça está adorando essa possibili-
dade...

Bolo fatiado
Parece que não faltaram in-

centivos aos integrantes que mais 
se destacam do grupo de Marcus 
Soliva para a disputa à sucessão. 
Porém, nem todos acreditaram que 
teriam ou têm condições de encarar 
a temporada de ‘caça aos votos’ ape-
nas com incentivos. Pelos cálculos 
aleatórios da especulação política 
de Guará, existem mais candidatos 
a prefeito circulando entre os anda-
res do Palácio de Vidro, na Chácara 
Selles, do que na Praça Conselheiro 
Rodrigues Alves. Perguntem ao 
Chico Anísio!!!

Pilha alcalina
Entre os postulantes à indicação 

do prefeito Marcus Soliva para sua 
sucessão, no caso dos mais próxi-
mos, encontra-se o próprio vice, 
Regis Yasumura se acotovelando 

contra Dani Dias 
– que cresce dia 
a dia na periferia 
de Guaratingue-
tá. João Vaz, que 
vem pilotando 
a Codesg, não 
deixa de obser-
var Marinho do 
Turismo,  que 

sutilmente tenta atropelar João Pita 
numa eventual indicação para vice. 
Além de Pedrinho Sannini e Arilson 
Santos, um nome que poderá fechar 
a questão, no quesito indicação, é 
Miguel Sampaio – o homem que 
sempre fez e faz as coisas aconte-
cerem na administração.

A voz das feiras
Uma das enquetes realizadas 

recentemente pelas feiras livres de 
Guará mostrou Miguel Sampaio 
com menos rejeição em comparação 
a Junior Filippo, Dani Dias e Regis 
Yasumura – estes já em campanha 
velada pela próxima Prefeitura. 
Caso Sampaio decida ser candidato, 
em um mês de preparação partidá-
ria, a escala entre os mais citados 
nas futuras pesquisas poderá trazer 
novas possibilidades.

Acordo feito, acordo...
...cumprido O prefeito de Ca-

choeira, Antônio Mineiro, recolheu 
ao INSS exatos R$ 1.120.223,40 
referentes ao parcelamento do dé-
bito atrasado junto ao valor devido 
do mês. Simples assim, sem truque, 
sem maracutaia, sem Castelucci, 
porém, dentro do que estabelece a 
lei. Assim, a cidade vai pagando a 
dívida, e a administração usufruindo 
da CND para receber recursos...

Processante
A Câmara de Cachoeira viveu 

mais um de seus episódios de pres-
são e opressão em cima da admi-
nistração pública. Por 11 votos a 1, 
a Casa acatou o pedido de um em-
presário e instaurou uma Comissão 
Processante contra o prefeito An-
tonio Mineiro, em resposta a ponte 
do Turma 26 – destruída durante as 

Antonio Mineiro

Sylvio Ballerini 

Miguel Sampaio

Isael Domingues

Norberto Moraes

Pedro Sannini

fortes chuvas de fevereiro. Curioso 
foi a comissão nomeada: relator que 
não relata, membro que balbucia 
ao invés de falar e presidente que 
precisa de cloro...

Resposta imediata
Pelo que se ouviu nas imedia-

ções da Prefeitura, a processante 
criada pelos vereadores em cima 

da fatalidade da 
ponte do Turma 
26 tem prazo de 
validade. Pouco 
mais de 24 horas 
após o espetácu-
lo da Câmara, o 
governador Tar-
císio convidou o 
prefeito Antonio 

Mineiro para assinatura final do 
convênio. Resumindo, a ponte será 
reconstruída a custo zero para o mu-
nicípio; resta aguardar as cenas dos 
próximos capítulos protagonizados 
pelos vereadores do balacobaco...

Fiel da balança
O presidente da Câmara de 

Aparecida, Juninho ‘Corpo Seco’, 
acabou sendo o ‘fiel da balança’ (no 
placar de 5 a 4) para sepultar a tenta-
tiva de abertura de CEI, que tinha a 
finalidade de investigar alguns atos 
administrativos do prefeito Luiz 
Carlos Siqueira – o Piriquito.

Chumbo trocado
Ainda sobre a polêmica na Câ-

mara de Aparecida, o ‘feitiço virou 
contra o feiticeiro’, ou seja, o vere-
ador André Monteiro, autor das de-
núncias contra o prefeito Piriquito, 
por pouco não acabou denunciado, 
na mesma sessão. Por sete votos a 
um, encerraram a tentativa de ins-
taurarem uma investigação contra 
ele. Imaginem a controvérsia...

Marcando território
Em leitura dinâmica do merca-

do político de Pinda a respeito do 
desempenho do Legislativo Mu-
nicipal, entrevistados concordam 

que o  ‘novo’ 
presidente Nor-
berto Moraes – o 
Norbetinho, tem 
levado a Câmara 
onde ela deve es-
tar, ou seja, nos 
eventos e acon-
tecimentos mais 
importantes do 

município. Pelos comentários, já 
que muitos justificam dificuldades 
em frequentar a Casa de Leis, ela 
vai aonde o povo estiver.

E por falar em Câmara...
...de Pindamonhangaba – aque-

le vereador, que só de mencioná-lo 
nas rodas políticas, o pessoal lembra 
de CEI, andou comentando no Dis-
trito que a harmonia entre Legisla-
tivo e Executivo está com prazo de 
validade próximo do vencimento, 
devido algumas pautas de votação 
que em breve tramitarão na Câmara. 
Ficou claro que o parlamentar está 
com um alto índice de despeito...

Operação faxina 
E parece que as adequações do 

prefeito Sylvio Ballerini em sua ad-
ministração não se limitaram na im-
plantação das novas secretarias, nem 
nas exonerações 
específicas da 
secre ta r ia  de 
Serviços Muni-
cipais. Após tro-
car os comandos 
das secretarias 
de Desenvolvi-
mento Social e 
Meio Ambiente, esta semana foi a 
Educação de Lorena que voltou às 
mãos do chefe de Gabinete, Bron-
son Heleno, que passou acumular 

as funções. Pelo que se ouviu nos 
corredores do Paço Municipal, o se-
gundo escalão também está na alça 
de mira dos irmãos Ballerini’s!!!

Todo cuidado é pouco
Observaram do quiosque do 

pastel da Praça Baronesa de Santa 
Eulália – bem em frente à Câmara 
de Lorena – que dias atrás, um dos 
nobres vereadores que sobreviveram 
da legislatura passada, desembarcou 
de seu carro com ares de desconfian-
ça, investigando a movimentação 
do entra e sai do prédio. Motivo, 
um oficial de justiça no caminho. 
Disseram que pior foi a intimação 
do Ministério Público que chegou 
eletronicamente...

Negócio da China!
Se tiver uma boa oportunidade 

chinesa para Pindamonhangaba, 
com certeza o prefeito Isael Do-

mingues e seu 
secre tár io  de 
Te c n o l o g i a , 
Danilo Veloso, 
vão conquistar. 
Neste final de 
semana, a dupla 
embarca para 
China focada em 

mais uma etapa do projeto Cidade 
Inteligente, que tornou o município 
uma das principais atrações de in-
vestimentos.

De volta ao jogo
Quem apostou que o doutor Edi-

son Riccomi encerraria sua tentativa 
eleitoral após a primeira experi-
ência, perdeu. 
S e g u n d o  o s 
mais próximos, 
Riccomi já está 
se articulando, 
preparando um 
grupo de pos-
tulantes ao Le-
gislativo para 
o Republicanos e promete vir com 
tudo na disputa pela Prefeitura de 
Guaratinguetá.

Versão 2024
O presidente do Legislativo de 

Lorena, Dr. Fabio Longuinho, decla-
rou a um grupo político, dias atrás, 
que pretende nestes quatro anos 
frente à Câmara, estabilizar o fator 

funcional – con-
curso público, 
administrativo 
e estrutural par-
lamentar, para 
ser objeto de 
contribuição no 
município, e não 
um ‘campo de 

batalha’. Sobre seu período na vida 
pública, Longuinho disse que pre-
tende estar presente nas políticas e 
ações de desenvolvimento de forma 
positiva, deixando uma referência 
positiva na história de Lorena, 
sem um histórico de perseguições, 
contas rejeitadas e abuso de poder 
econômico.

O que todos querem saber
Por quem foram contratadas as 

duas empresas de pesquisas que 
atuaram em Lorena essa semana? 
Outra situação, por que em uma 
delas contavam os propensos candi-
datos Sylvio Ballerini, Fabio Mar-
condes, Marietta Bartelega, Fabio 
Longuinho, Cel. Quintino, Daniel 
Munduruku e Vaguinho, enquanto a 
segunda empresa omitiu três destes 
nomes?

Pinda urgente!!!
Corre na boca-pequena que o 

passeio periódico que o ex-prefeito 
Vito Ardito voltou a praticar na 
periferia da cidade, já fez seu nome 
aparecer numa pesquisa espontânea 
realizada dias atrás.

Edison Riccomi

Fabio Longuinho
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Após processante, Mineiro assina com Estado
e garante “obra resposta” de ponte da Turma 26
Passagem, que caiu depois de chuvas em janeiro, é foco de novo confronto, mesmo com ação junto a 
Tarcísio; prefeito garante que Câmara de Cachoeira Paulista sabia de ação antes de aprovar processo

A polêmica sobre a ponte 
do bairro Turma 26, que passa 
sob o Rio Paraíba, dominou 
o cenário político de Cacho-
eira Paulista, nesta semana. 
A queda da passagem, em 
janeiro, gerou uma comissão 
processante contra o prefeito 
Antônio Carlos Mineiro (MDB), 
aberta na terça-feira (21). Dois 
dias depois, o chefe do Exe-
cutivo rebateu a acusação de 
demora no atendimento, com 
a assinatura de um convênio 
com o governador do Estado, 
Tarcísio de Freitas (Republi-
canos) para as obras no local.

O pedido de abertura do 
processo teve apenas um voto 
contrário e colocou fogo na 
convivência entre os vereado-
res e o Executivo. Mineiro foi 
acusado pelo autor do pedido, 
o empresário Rodolfo Fernan-
do Ribeiro, pela prática de 
infração político-administra-
tiva no caso da reconstrução 
da ponte, que caiu em janeiro 
após o município ser atingido 
por uma forte chuva.

Segundo o denunciante, o 
bairro está isolado desde que a 
ponte caiu e o acesso somente 
de pedestres pela passagem 
provisória, feita pelo Municí-
pio, “prejudica os motoristas’, 
que levam quase trinta mi-
nutos para acessar o bairro. 
“Antes, do centro ao bairro era 
apenas cinco minutos. E antes 
de cair, a ponte já apresentava 

Andréa Moroni
Cachoeira Paulista

sinais de desgaste, e a omissão 
do prefeito na resolução do 
problema acarreta infração 
por parte do prefeito (trecho 
da denúncia)”.

A indagação teria respos-
ta na tarde da quinta-feira, 
quando o prefeito divulgou a 
assinatura do convênio para 
construção da ponte definitiva 
do bairro Turma 26. 

“... após quase dois meses de 
tratativas, elaboração de pro-
jetos, planilha orçamentária 
e laudos técnicos necessários, 
foi assinado ontem na Casa 
Militar do Governo do Estado 
de São Paulo (o convênio) ...”, 
destacou a Prefeitura, por 
meio das redes sociais.

Além de Cachoeira, outros 
14 municípios afetados pelas 
fortes chuvas de início de ano 
foram contemplados, Américo 
Brasiliense, Anhuras, Descal-
vado, Dois Córregos, Floreal, 
General Salgado, Itaóca, Itariri, 
Lucélia, Promissão, São Bento 
do Sapucaí, São Roque e Uru.

Antes mesmo da divulgação 
do atendimento estadual para 
a demanda no Turma 26, a 
Câmara resolveu pela abertura 
da abertura da processante. 
A votação na sessão da ter-
ça-feira teve nove vereadores 
aprovando a processante 
contra Mineiro, Adriana Vieira 
(PTB), Agenor do Todico (PL), 
Dil Fonseca (PSD), Felipe Pis-
cina (União), Nenê do São João 
(PSB), Carlinhos da Saúde (PL), 
Luiz Gonzaga Brejão (PSC), 
Max Barros (União), Rodolpho 
Borges (Rede), Rogéria Lucas 

o trabalho de investigação. 
Nessa oportunidade o prefeito 
vai poder provar se foi omisso 
ou não depois da queda da 
ponte. Vamos agir pela razão e 
não pela emoção, não estamos 
fazendo politicagem como ale-
ga o prefeito. Será tudo dentro 
da legalidade”.

Prefeitura – Durante en-
trevista ao programa Atos 
no Rádio, Antônio Mineiro 
explicou que a Prefeitura tem 
dado andamento à construção 
da ponte que desabou devido 
às fortes chuvas de janeiro, no 
acesso ao bairro Turma 26. “Faz 
sessenta dias que a ponte caiu, 
o processo está andando, mas 
o local é complicado. Nós leva-
mos à Defesa Civil, ao Daee (De-
partamento de Águas e Energia 
Elétrica). No dia 20 de março, 
eu recebi a outorga do Daee 
autorizando a obra da ponte, e 
eu enviei esse documento para 
os vereadores. Eles têm ciência 
disso”, frisou o prefeito.

Mineiro revelou que a Pre-
feitura só estava aguardando 
a assinatura do convênio com 
o Estado para dar início à obra. 
“Agora é só licitar e depois dar 
início a obra de construção, 
que deve durar trinta dias”.

O prefeito informou que 
o Município não poderia ter 
construído, por iniciativa pró-
pria, uma ponte de acesso 
ao bairro. “A Prefeitura não 
pode executar obras de alta 
complexidade. Eu caminho 
dentro da lei, agora teremos 
uma empresa especializada 
para a construção”, garantiu.

Mineiro apresenta convênio assinado com o Estado após apresentações de laudo e liberação da Defesa Civil

Foto: Divulgação PMCP

(Podemos) e Thálitha Barboza 
(PT). A vereadora Ângela Pro-
tetora (MDB) foi o único voto 
contrário. 

O presidente da Câmara, 
Léo Fenix, explicou que de 
acordo com o Regimento 
Interno, todas as denúncias 
protocoladas precisam ser 
apreciadas em plenário na 

próxima sessão ordinária. 
“Para a abertura da proces-
sante, cada vereador tem a 
sua opinião, isso não compete 
à presidência de articular os 
votos para o aceite ou a rejei-
ção. O meu dever e obrigação 
na presidência é manter o 
respeito e o bom andamento 
das sessões”.

A Comissão Processante 
será formada pelos vereadores 
Felipe Piscina (presidente), 
Agenor do Todico (relator) e 
Carlinhos da Saúde (membro). 
Segundo Piscina, os envolvidos 
devem começar a ser ouvidos 
na próxima semana. “Semana 
que vem iremos notificar o 
prefeito, aí sim vamos começar 

Câmara arquiva denúncias de crimes contra Piriquito 
Documento questiona licitações e uso de estrutura pelo governo; André também teve acusação arquivada

Por cinco votos a quatro, 
os vereadores de Aparecida 
arquivaram a denúncia de An-
dré Luiz Monteiro, o Padrinho 
(Patriota), na última segunda-
-feira (20), que pedia abertura 
de uma CEI (Comissão Especial 
de Inquérito) para investigar 
os crimes de responsabilidade, 
peculato e superfaturamento 
contra o prefeito Luiz Carlos de 
Siqueira, o Piriquito (Podemos). 
A ação foca uma licitação e uso 
de material do Município.

Na sessão do último dia 6, 
o presidente Carlos Ferreira 
Junior, o Juninho Corpo Seco 
(Podemos), decidiu encaminhar 
as denúncias para avaliação da 
comissão permanente de Jus-
tiça e Redação, mas na última 
semana, a Justiça de Apareci-
da concedeu uma liminar ao 
denunciante para que a peça 
fosse lida, com pena de multa 
de R$ 20 mil por dia em caso 
de descumprimento. 

De acordo com o documento 
de acusação, em janeiro deste 

Marcelo Augusto dos Santos
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cia político-administrativa (...). 
Chora menos quem tem mais, 
e o prefeito tem muito eu não 
tenho nada, então é isso vamos 
esperar, o aguardar dos fatos 
do Ministério Público”, lamen-
tou Monteiro.

Denunciante denunciado 
– Na mesma sessão que viu 
suas acusações contra o pre-
feito serem arquivadas, André 

lastimável. “Eu esperava de 
verdade que a Câmara fosse po-
sicionar de forma contrária ao 
posicionamento tomado hoje, 
que a maioria deliberaria pela 
aprovação da possibilidade de 
investigar as condutas apon-
tadas por mim... criminosas na 
denúncia, mas é aquela coisa, 
hoje foi votado aqui a denúncia, 
aqui na Câmara foi uma denún-

Monteiro também acompa-
nhou denúncia analisada com 
ele mesmo, referente a um 
conteúdo sobre a secretaria 
de Assistência Social de Apa-
recida. O vereador é acusado 
de publicar fake news nas 
redes sociais sobre o trabalho 
realizado pela pasta. O pedido 
também foi negado, desta vez 
por 7 votos a 1.

Foto: Marcelo A. dos Santos

O vereador André Monteiro, que viu suas denúncias arquivadas na Câmara; votação salva Piriquito

ano, a Prefeitura realizou um 
pregão eletrônico em que 
firmou um contrato com a 
empresa Ecomapp Hotel e 
Restaurante Ltda, no valor de 
R$ 196.360, para a contra-
tação de 552 quartos (vinte 
apartamentos individuais com 
cama de solteiro; quatrocentos 
apartamentos duplos com duas 
camas de solteiro; 120 aparta-
mentos triplos com três camas 
de solteiro e 12 apartamentos 
individuais com cama de casal), 
que, segundo a denúncia, aco-
modariam aproximadamente 
1.204 pessoas.

O parlamentar apontou 
um superfaturamento de 
R$72.096. Em consulta fei-
ta em sites de reservas pela 
internet, os valores apresen-
tavam-se menores, como dos 
quatrocentos apartamentos 
duplos com duas camas de 
solteiro, que foram contratados 
no valor R$ 330, mas, segundo 
o denunciante, cotado por 
R$207, um aumento de quase 
60%.

Antes da votação, os suplen-
tes Claúdio Gibeli (Patriota) e 
Carlos Roberto Pinto, o Bom-

bom (Podemos) tomaram posse 
nos lugares dos vereadores 
André Luiz Monteiro e Ana 
Alice Braga (Podemos). Os 
parlamentares Liliane Gabriele 
dos Santos, a Gabi do Postinho 
(PL), Luis Fernando de Castro 
Rocha, o Gu Castro (PSDB), 
Valdemir Rodrigues de Godoi, o 
Valdemir Budão (PL), Bombom 
e Juninho Corpo Seco votaram 
a favor do arquivamento. A 
parlamentar Simone Aparecida 
Ribas da Silva, a Simone do 
Fram (PSDB), Carlos Alexandre 
Rangel dos Santos, o Xande 
(PSD) José Fábio Borges (PTB) 
e Gibeli votaram pela abertura 
de investigação.

Para o chefe do Legislativo, 
a denúncia é uma forma de 
palanque eleitoral. “Aparecida 
está cansada com problemas de 
prefeitos afastados, de prefei-
tos aí que foram afastados pela 
Justiça. Eu procurei analisar 
friamente, olhei a questão da 
primeira denúncia, da segunda, 
da terceira, e não vi nenhum 
dolo. Eu não vi nenhum tipo 
de corrupção”, afirma Juninho. 

Denunciante, Monteiro 
considerou a votação como 

Lorena inicia reformas e ampliações de 24 unidades de saúde

A Prefeitura de Lorena dará 
início a um conjunto de refor-
mas e ampliações das unida-
des de saúde. Serão atendidas 
24 unidades, com um investi-
mento de R$ 4,4 milhões, com 
recursos do Município.

A proposta tenta, de acordo 
com o secretário Adaílton José 
Pinto, garantir unidades de 
saúde mais preparadas para 
atender à população, com 
equipamentos melhores e 
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com um cronograma mon-
tado de forma a não afetar o 
atendimento. Outras quatro 
unidades receberão obras, a 
partir de emendas impositivas 
de vereadores.

Serão R$ 330 mil no total, 
sendo R$ 70 mil para a UBS 
Vila Brito, pedido do vereador 
Maurinho Fradique (MDB); 
R$90 mil para a UBS Vila Nu-
nes, pedido do vereador Beto 
Pereira (DEM); R$ 9 mil para 
a UBS Olaria, pedido do vere-
ador Fábio Matos (Cidadania); 
R$ 160 mil para a UBS Indus-
trial, pedido dos vereadores 

espaços ampliados. “Isso dará 
mais conforto para os mora-
dores e para os funcionários”, 
destacou.

A primeira a ser atendida 
será a UBS do Industrial, que 
estará fechada temporaria-
mente para as obras a par-
tir da segunda-feira (27). As 
reformas incluem melhorias 
na parte elétrica, hidráulica e 
alvenaria, visando o bem-estar 
dos usuários e funcionários, 
com a melhoria nas condições 
de atendimento.

As obras serão realizadas 
ao longo do ano de 2023, 

Prefeitura destaca investimento de R$ 4,4 milhões para qualificar atendimento; obras começam pela UBS do Industrial
Maurinho Fradique e Careca 
da Locadora (PSDB).

A UBS do Bairro da Cruz terá 
R$ 250 mil para reforma, a 
partir de emenda parlamentar 
do deputado Eduardo Cury 
(PSDB), obtida por intermédio 
do vereador Bruno Camargo 
(DEM).

Industrial – A primeira uni-
dade a ser atendida será a UBS 
do bairro Cidade Industrial, 
que estará fechada tempo-
rariamente a partir desta se-
gunda-feira. A previsão é que 
a obra seja finalizada entre 90 
e 120 dias.

Neste período, a população 
atendida pela unidade será 
redirecionada ao AE 2 (Ambu-
latório de Especialidades 2) e 
para a UBS Cecap, onde terão 
seus atendimentos em saúde 
realizados normalmente. 

Não haverá a necessidade 
de reagendar consultas que 
já estão marcadas. Essas 
consultas serão realizadas 
no AE 2. Os atendimentos 
com psicólogo e nutricionista 
também serão realizados no 
AE 2. A UBS Cecap também 
disponibilizará à população 
os serviços de vacinação, 

curativos, coleta de exames 
(às segundas e quartas-fei-
ras), programa Viva Leite, 
consultas de enfermagem 
e dispensação de medica-
mentos.

Todas as Unidades de Saú-
de poderão acolher os usuá-
rios da UBS Industrial para os 
procedimentos de vacinação, 
curativos e dispensação de 
medicamentos.

O AE 2 está localizado na 
Rua Tupi, nº 350, na Vila 
Hepacaré. A UBS Cecap está 
localizada na rua Paulo Mar-
condes de Almeida, nº 41.
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Saúde de Cruzeiro investiga morte suspeita 
por dengue hemorrágica na Santa Casa
Jovem de 16 anos faleceu na quarta-feira; Prefeitura aguarda confirmação do diagnóstico

A Santa Casa de Cruzeiro 
notificou a secretaria de Saú-
de sobre um óbito com caso 
suspeito de dengue hemor-
rágica. A vítima, um jovem 
de 16 anos, foi internado 
na quarta-feira (23), com 
sintomas semelhantes ao 
da doença, transmitida pelo 
mosquito Aedes aegypti.

De acordo com o hospital, 
foram realizados todos os 
procedimentos possíveis 
para estabilizar o paciente, 
mas ele foi a óbito. O diag-
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nóstico até o momento é 
clínico, sendo necessários 
exames laboratoriais para 
confirmação do caso. A Vi-
gilância Epidemiológica já 
encaminhou as amostras 
laboratoriais para o Institu-
to Adolfo Lutz, em Taubaté, 
para confirmação do diag-
nóstico.

Segundo o último balanço 
realizado em Cruzeiro, foram 
103 notificações e apenas 
um caso positivo, registrados 
nos primeiros meses do ano. 
Apesar disso, a densidade 
larvária (estudo que aponta 
a quantidade de criadouros 
do Aedes aegypti encontra-

da) de janeiro segue em 4,5. 
A Vigilância Epidemioló-

gica também informou que 
os trabalhos com os agentes 
têm sido realizados diaria-
mente e sem interrupção, 
com visitas, orientações, 
notificações e bloqueios, 
quando necessários. 

A Prefeitura pede que a 
população colabore e per-
mita a entrada dos agentes, 
siga as orientações e faça 
sua parte, já que estudos 
feitos por autoridades es-
taduais de saúde apontam 
que cerca de 80% dos focos 
do mosquito estão dentro 
das casas.Santa Casa de Cruzeiro registrou óbito, na quarta-feira, com caso suspeito de dengue hemorrágica

Foto: Arquivo Atos

Santa Casa de Pinda cria Centro de Endoscopia e Colonoscopia
Setor tem investimento municipal de R$ 10 milhões; hospital e Prefeitura ampliam consultas de quatro especialidades

Após receber um investi-
mento municipal de R$ 10 
milhões, a Santa Casa de Pin-
damonhangaba inaugurou na 
quarta-feira (22) o Centro de 
Endoscopia e Colonoscopia. A 
implantação do setor deverá 
garantir que os pacientes do 
SUS (Sistema Único de Saúde) 
tenham acesso mais rápido a 
exames e consultas.

Conduzida pelo provedor 
da Santa Casa, Décio Prates 
da Fonseca, a cerimônia de 
inauguração contou com as 
presenças do prefeito Isael 
Domingues (PL), do seu vice, 
Ricardo Piorino (PL), da secre-
tária de Saúde, Ana Cláudia 
Macedo, e dos vereadores 
Felipe Guimarães (Podemos) 
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e Carlos Moura, o Magrão (PL). 
Em nota oficial, a Prefeitura 

explicou que a implantação 
do setor foi viabilizada após 
contratar antecipadamente a 
Santa Casa, por R$ 10 milhões, 
para a realização de 1,7 mil 
consultas e exames mensais 
pelos próximos anos. A inicia-
tiva municipal tem como ob-
jetivo reduzir a fila de espera 
por exames de endoscopia e 
colonoscopia.

O primeiro procedimento 
consiste na introdução, pela 
boca do paciente, de um pe-
queno tubo com uma câmera 
responsável por captar ima-
gens em alta resolução da 
mucosa do esôfago, estômago 
e a primeira parte do intes-
tino delgado. Já o segundo, 
resulta na introdução da câ-
mera pelo reto do paciente, 
tornando possível a análise 

do intestino grosso e a parte 
final do intestino delgado. A 
expectativa da secretaria de 
Saúde é que mensalmente a 
nova ala do hospital realize 
cem colonoscopias e duzentas 
endoscopias. 

Contando com modernos 
equipamentos, a Santa Casa 
de Pindamonhangaba ofe-
rece à população exames de 
mamografia, ultrassonografia, 
tomografia computadorizada, 
histeroscopia (procedimento 
ginecológico), auditivo Bera 
e nasofibrolaringoscopia l 
(procedimento de otorrinola-
ringologia). 

Além da implantação do 
Centro de Endoscopia e Colo-
noscopia, o Executivo anun-
ciou que será ampliada na 
Santa Casa os serviços de 
consultas médicas ambula-
toriais nas especialidades de 

otorrinolaringologia, urologia, 
neurologia e nefrologia. “É um 
avanço significativo para a 
saúde pública, principalmente 
para a população acima dos 
sessenta anos que necessitava 
dessa retaguarda para fazer 
o exame, reduzindo assim o 
tempo de espera. Queremos 
pedir aos munícipes que não 
faltem ou que comuniquem 
com antecedência a unidade 
a impossibilidade do compa-
recimento. Temos uma média 
de 30% de absenteísmo nos 
nossos serviços, e isso é muito 
ruim”, destacou a secretária 
de Saúde.

O prefeito ressaltou a im-
portância do funcionamento 
do novo setor do hospital e a 
ampliação do oferecimento 
de consultas em quatro es-
pecialidades médicas. “Vamos 
diminuir o tempo de espera. 

Quero agradecer ao provedor 
da Santa Casa, Décio Prates, 
e todo o seu corpo técnico 
administrativo por essa par-

ceria, e toda nossa secretaria 
de Saúde, que se esforçou 
muito para fazer acontecer 
essa melhoria”.

Foto: Reprodução PMP

Inauguração do centro de exames da Santa Casa; meta é reduzir filas
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(12) 99148-2196

CONVÊNIOS
MÉDICOS
A Santa Casa de Lorena possui a maior rede 

de Convênios Médicos da região, com ampla 

assistência e infraestrutura completa:

99631-681512

AGENDE SUA CONSULTA

Pronto Atendimento 24h;

Ambulatório de 

Especialidades;

Centro de Diagnóstico 

por Imagem;

Clínica Emília.

Santa Casa de Lorena sedia encontro da Fehosp
Evento debate principais dificuldades dos hospitais filantrópicos e novidades relativas à saúde

A Santa Casa de Lorena 
sediou, na quarta-feira (22), 
o encontro de entidades filan-
trópicas de saúde situadas na 
Regional do Vale do Paraíba 
e Litoral Norte, realizado pela 
Fehosp (Federação das Santas 
Casas e Hospitais Beneficen-
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tes do Estado de São Paulo).
Conduzida pelo diretor-pre-

sidente da Federação, Edson 
Rogatti, pela gerente técnica, 
Maria Fátima da Conceição, 
e pela assistente técnica, 
Elissandra Mota, a reunião 
contou com a participação 
de mais de cinquenta líderes 
e representantes de hospitais 
filantrópicos da região.

O anfitrião e provedor da 

que acontecerá entre os dias 
24 e 27 de abril, no Tauá 
Hotel, em Atibaia, com o tema 
central “Assumindo o Papel 
de Protagonista, Construindo 
Novas Políticas”.

“A Santa Casa de Lorena, 
assim como as demais enti-
dades aqui presentes, agra-
dece a equipe da Fehosp que, 
mais uma vez, nos trouxe um 
panorama geral do que vem 
acontecendo no Estado, dos 
nossos próximos desafios e 
também das oportunidades 
de aprimoramento nos fluxos 
financeiros e operacionais 
das instituições”, ressaltou 
o superintendente da Santa 
Casa de Lorena, Dario Costa.

Santa Casa de Lorena, Dr. 
Mario Teixeira, que compôs a 
mesa de autoridades ao lado 
de Edson Rogatti, de Maria 
Fátima da Conceição e do 
segundo diretor vice-presi-
dente da Fehosp, Ivã Molina, 
enfatizou a importância des-
se encontro técnico para o 
fortalecimento dos hospitais 
filantrópicos que são os maio-
res prestadores de serviços do 

SUS (Sistema Único de Saúde) 
no Brasil.

“Politicamente falando, as 
Santas Casas constituem a 
base, e quando a base se for-
talece, ela fortalece a união. 
Isso é de fundamental im-
portância para o exercício de 
nossas atividades complexas. 
Necessitamos desse apoio 
técnico, que somente a Fede-
ração pode nos dar, e também 
da união de todas as Santas 
Casas na busca por melhores 
condições e recursos para 
fazermos a diferença”, contou 
Mario Teixeira.

Na oportunidade, foram 
tratadas as principais dificul-
dades dos hospitais filantrópi-

cos e as novidades relativas à 
saúde definidas pela secreta-
ria Estadual de Saúde e pelo 
Ministério da Saúde, como a 
posição atual do Programa 
Mais Santas Casas; detalhes 
sobre a Portaria GM/MS nº 
96, que define os parâmetros 
para auxílio financeiro para 
as entidades filantrópicas; e 
mutirão de cirurgias eletivas 
na esfera estadual e nacional; 
emendas impositivas estadu-
ais e federais, entre outros 
assuntos.

Foram compartilhados os 
projetos desenvolvidos pela 
Fehosp, como a retomada de 
cursos presenciais e a realiza-
ção do 32º Congresso Fehosp, 

Foto: Divulgação SCML

Evento realizado pela Fehosp, na Santa Casa de Lorena; debate foca condições de hospitais filantrópicos
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SALA COMERCIAL COM ESTACIONAMENTO
NA RUA DR. CASTRO SANTOS, 83

GALERIA VERAS
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Águas Piquete reforça importância 
de manter a atualização cadastral
Informações auxiliam na comunicação entre empresa e cliente 

A Águas Piquete, empresa 
do grupo Iguá, realiza cons-
tantemente ações para atua-
lizar o cadastro com o intuito 
de facilitar a comunicação e 
garantir ao cliente o acesso a 
uma série de serviços. 

Recentemente a empresa 
realizou uma atividade cadas-
tral de “porta a porta”, no qual 
efetuou a adequação cadastral 
de imóveis residenciais e co-
merciais da cidade. 

A diretora operacional da 
Águas Piquete, Mirian Guillen, 

reforça que o cadastro atuali-
zado facilita o diálogo com a 
concessionária. “Com os dados 
e informações atualizados, 
os clientes poderão solicitar 
serviços como segunda via da 
fatura e receber comunicados 
por meio de mensagens de 
texto (SMS). Além disso, os 
consumidores que realizarem 
a atualização cadastral pode-
rão participar da pesquisa de 
satisfação da concessionaria, 
enviada via e-mail e SMS”, 
conta Guillen.

Para atualizar o cadastro 
é necessário ter em mãos um 
documento original com foto, 
comprovante de residência, 

números de telefone e e-mail 
atualizados. Esse ajuste só é 
realizado pelo responsável 
pelo imóvel (proprietário e 
inquilino). A atendente irá 
analisar cada caso indicando 
quais informações deverão 
ser ajustadas. “O cliente que 
possui seu cadastro em dia 
consegue ter mais agilidade 
e segurança no momento de 
solicitações de serviços como, 
por exemplo, fazer a emissão 
da segunda via de faturas, con-
sultar histórico de consumo, 
relação de contas pagas, entre 
outros”, explica a diretora.

O acesso a serviços pelos 
canais digitais também é uma 

vantagem para os clientes 
cadastrados. A Iguá disponi-
biliza a plataforma Digiigua 
com opções rápidas para 
solicitações e consultas, com 
possibilidade de geração de 
QR code para pagamento da 
fatura por PIX ou pagamento 
via cartão de crédito. 

Os clientes podem realizar 
a atualização comparecendo 
na loja situada à Rua Coronel 
José Mariano, 42 no Centro de 
Piquete ou pelos canais:
- Webchat (https://digiigua.
igua.com.br/)
- WhatsApp (11) 99809-4959.
- Atendimento 24 horas 0800 
2020120 

CÂMARA MUNICIPAL DE LORENA
AVISO DE LICITAÇÃO

Encontra-se aberta na Comissão Permanente de Licitação da Câmara Municipal de Lorena, 
o PREGÃO PRESENCIAL N°01/CPL/2023, do tipo menor preço por item, para contratação 
de empresa para fornecimento parcelado de combustível para abastecimento da frota de 
veículos oficiais desta Casa de Leis, conforme especificações e condições constantes 
no instrumento convocatório e nos anexos. A entrega dos envelopes dar-se-á até às 14 
horas do dia 10/04/2023, na Praça Baronesa de Santa Eulália nº02, Centro, Lorena/SP. 
O Edital em inteiro teor está à disposição dos interessados de 2ª a 6ª feira, na sede da 
Câmara Municipal de Lorena em seu horário de funcionamento, bem como, em site oficial 
www.camaralorena.sp.gov.br ou solicitação por email: licitacoes@camaralorena.sp.gov.br. 
Quaisquer informações poderão ser obtidas também no endereço acima ou pelo telefone 
(12) 3159-1300.

 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 

 
 

OBJETO: “

”

– –

PREFEITURA DE LORENA
EXTRATO DE TERMO ADITIVO

TERMO ADITIVO Nº 01 - Contrato 40/2022 – Processo nº 51/22 – PP 04/2022
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA
CONTRATADO: BIOGENETIX IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA
CNPJ: 08.427.422/0001-50
CLÁUSULA PRIMEIRA: O presente termo aditivo tem como objeto a alteração subjetiva do 
Contrato nº 40/2022 em razão da incorporação da empresa BIOGENETIX IMPORTAÇÃO 
E EXPORTAÇÃO LTDA pela empresa CM HOSPITALAR S.A., passando a empresa 
incorporadora a suceder todos os direitos e obrigações contratuais até então existentes/
assumidos pela empresa Incorporada.
CLÁUSULA SEGUNDA: Passa a contar como CONTRATADA CM HOSPITALAR S.A., 
inscrita no CNPJ sob o nº 12.420.164/0017-14 e na Junta Comercial do Estado de São 
Paulo sob o NIRE nº 35300486854 situada na Rua Manoel Francisco Mendes nº 320, 
Jardim Trevo, Campinas/SP, CEP 13030-110, representada pelo Sr. Leonardo Almeida 
Byrro, inscrito no CPF sob nº 269.275.368-25 e do RG nº 20.477.845 SSP/SP;
CLÁUSULA TERCEIRA: As demais clausulas constantes no Contrato Original permanecem 
inalteradas.
CLÁUSULA QUARTA: O presente Termo Aditivo será publicado no Diário Oficial do Estado 
de São Paulo.
DATA DA ASSINATURA: 22/03/2023.

PREFEITURA DE LORENA
EXTRATO DE TERMO ADITIVO

TERMO ADITIVO Nº 03 - Contrato 57/2022 – Processo nº 68/2022 – TP 07/2018
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA
CONTRATADO: DINAMICA ASSESSORIA PLANEJAMENTO E CONSTRUCOES LTDA
CNPJ: 03.972.250/0001-81
CLÁUSULA PRIMEIRA: Pelo presente termo aditivo, fica prorrogada a vigência contratual 
por mais 02 (dois) meses, a partir de 20 de março de 2023.
CLÁUSULA SEGUNDA: O presente termo aditivo não importa em alteração de valor 
global do Contrato.
CLÁUSULA TERCEIRA: A despesa permanece vinculada a Dotação Orçamentária referente 
ao Contrato Original.
CLÁUSULA QUARTA: Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato original. 
CLÁUSULA QUINTA: O presente Termo Aditivo será publicado no Diário Oficial do Estado 
de São Paulo.
DATA DA ASSINATURA: 20/03/2023.

PREFEITURA DE LORENA
EXTRATO DE TERMO ADITIVO

TERMO ADITIVO Nº 05 - Contrato 19/2018 – Processo nº 32/2018 – PP 03/2018
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA
CONTRATADO: BELLINI & BELLINI LTDA
CNPJ: 07.320.715/0001- 70
CLÁUSULA PRIMEIRA: O presente termo aditivo tem como objeto a prorrogação 
excepcional da vigência do Contrato nº 19/18, decorrente do Processo Licitatório nº 32/18, 
Pregão Presencial nº 03/18, firmado em 05 de março de 2018, nos termos previstos 
em sua cláusula 2.1, nos termos do art.57, § 4º, da Lei 8.666/93 e na cláusula 2.1 do 
contrato original.
CLÁUSULA SEGUNDA: Pelo presente termo aditivo, fica prorrogada a vigência contratual 
por mais 06 (seis) meses, a partir de 06 de março de 2023.
PARÁGRAFO ÚNICO: O presente termo aditivo se extinguirá antecipadamente caso seja 
concluído o novo procedimento licitatório para o mesmo fim.
CLÁUSULA TERCEIRA: A Contratada renuncia, neste ato, à aplicação do reajuste 
contratual previsto na cláusula 2.1.7.
CLÁUSULA QUARTA: O valor total deste termo aditivo para cobrir as despesas relativas 
à prorrogação do Contrato, pelo período de 06 (seis) meses, é de R$ 152.420,00 (cento 
cinquenta e dois mil quatrocentos e vinte reais)
CLÁUSULA SEXTA: Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato original. 
CLÁUSULA SÉTIMA: O presente Termo Aditivo será publicado no Diário Oficial do Estado 
de São Paulo.
DATA DA ASSINATURA: 06/03/2023.

PREFEITURA DE LORENA
EXTRATO DE TERMO ADITIVO

TERMO ADITIVO Nº 05 - Contrato 20/2018 – Processo nº 32/2018 – PP 03/2018
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA
CONTRATADO: CARDIOLIFE-CLINICA CARDIOLÓGICA DO VALE PARAÍBA LTDA
CNPJ: 19.595.476/0001-40
CLÁUSULA PRIMEIRA: O presente termo aditivo tem como objeto a prorrogação 
excepcional da vigência do Contrato nº 20/18, decorrente do Processo Licitatório nº 32/18, 
Pregão Presencial nº 03/18, firmado em 06 de março de 2018, nos termos do art.57, § 4º, 
da Lei 8.666/93 e na cláusula 2.1 do contrato original.
CLÁUSULA SEGUNDA: Pelo presente termo aditivo, fica prorrogada a vigência contratual 
por mais 06 (seis) meses, a partir de 06 de março de 2023. PARÁGRAFO ÚNICO: 
O presente termo aditivo se extinguirá antecipadamente caso seja concluído o novo 
procedimento licitatório para o mesmo fim.
CLÁUSULA TERCEIRA: A Contratada renuncia, neste ato, à aplicação do reajuste contratual 
previsto na cláusula 2.1.7.
CLÁUSULA QUARTA: O valor total deste termo aditivo para cobrir as despesas relativas à 
prorrogação do Contrato, pelo período de 06 (seis) meses, é de R$ 54.649,50 (cinquenta 
e quatro mil seiscentos quarenta e nove reais e cinquenta centavos).
CLÁUSULA SEXTA: Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato original. 
CLÁUSULA SÉTIMA: O presente Termo Aditivo será publicado no Diário Oficial do Estado 
de São Paulo.
DATA DA ASSINATURA: 06/03/2023.

PREFEITURA DE LORENA
Nota de nova Proposta

TP n°. 01/2023 - Proc. nº. 37/2023
O Município de Lorena-SP torna público o resultado da sessão extraordinária referente a 
Tomada de Preço 01/2023 que tem como Objeto o Recapeamento asfáltica da Avenida 
São Pedro – Olaria. Cujo analisamos a nova proposta da empresa SR Vale Locação 
de equipamentos LTDA EPP, inscrita no CNPJ sob nº 31.058.899.0001/27, no valor de 
965.400,00, e decidimos que a proposta está de acordo com o que é exigido em edital 
e declaramos a empresa SR Vale Locação de equipamentos LTDA EPP. O Processo 
encontra-se à disposição para vistas dos interessados no Prédio da Prefeitura de Lorena, 
na Secretaria Municipal de Administração, Sala de Licitações, situada à Avenida Capitão 
Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena - SP. Informações (12) 3185-3000, das 09h00min 
às 17h00min.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

EDITAL
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2023 - PROCESSO 129/2023

O Município de Lorena-SP torna público a publicação do EDITAL da Licitação na 
Modalidade Pregão eletrônico, do tipo menor preço por lote, cujo objeto é a Aquisição 
de material odontologico para o periodo de 12 meses, para uso no CEO I, CEO II, e 
unidades de saúde. Sendo que do dia 24 de março de 2023 a 20 de abril de 2023 até 
às 08:00h (Horário de Brasília), estará recebendo as Propostas de Preços referentes 
a esta Licitação, no Endereço Eletrônico: https://www.bbmnetlicitacoes.com.br/. A 
Abertura das Propostas acontecerá no dia 20 de abril de 2023 às 08:05h (Horário de 
Brasília) e o Início da Sessão de Disputa de Lances ocorrerá a partir das 09:00h do 
mesmo dia. Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou 
no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº16/2023 PROCESSO 132/2023
O Município de Lorena-SP torna público a Abertura da Licitação na Modalidade Pregão 
Eletrônico, do tipo menor preço por item, cujo objeto é a aquisição de Trator Agrícola de 
qualidade igual ou superior ao TS 148 26 HP, para suprir as necessidades da Secretaria 
de Esporte e Lazer, que do dia 24 de março de 2023 a 24 de Abril de 2023 até às 08:00h 
(Horário de Brasília), estará recebendo as Propostas de Preços referentes a esta Licitação, 
no Endereço Eletrônico: https://www.bbmnetlicitacoes.com.br/. A Abertura das Propostas 
acontecerá no dia 24 de abril de 2023 às 08:05h (Horário de Brasília) e o Início da Sessão de
Disputa de Lances ocorrerá a partir das 09:00h no mesmo dia (Horário de Brasília). 
Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.
lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº17/2023 PROCESSO 133/2023
O Município de Lorena-SP torna público a Abertura da Licitação na Modalidade Pregão 
Eletrônico, do tipo menor preço por item, cujo objeto é o Registro de preços para prestação 
de serviços de limpeza, manutenção e transporte de cascalhos nas vias públicas e estradas 
rurais do município, fornecendo maquinário com operadores e caminhões com motoristas, 
para atender as necessidades da Secretaria de Serviços Municipais pelo período de 12 
(doze) meses e a contratação de empresa especializada em serviços de trator esteira 
com operador; serviço de curva de nível no aterro de resíduos sólidos no Bairro Novo 
Horizonte; limpeza e manutenção de aceiros e estradas internas do Parque Ecológico do 
Taboão e melhoria em estradas rurais pelo período de 12 (doze) meses, que do dia 24 de 
março de 2023 a 10 de Abril de 2023 até às 08:00h (Horário de Brasília), estará recebendo 
as Propostas de Preços referentes a esta Licitação, no Endereço Eletrônico: https://www.
bbmnetlicitacoes.com.br/. A Abertura das Propostas acontecerá no dia 10 de abril de 2023 
às 08:05h (Horário de Brasília) e o Início da Sessão de Disputa de Lances ocorrerá a 
partir das 09:00h no mesmo dia (Horário de Brasília). Informações (12) 3185-3000, ramal
3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação: Tomada de Preços Nº 06/2023 – PROC. Nº 131/2023.

O Município de Lorena-SP torna pública a Abertura da Licitação na Modalidade Tomada 
de Preços, do tipo empreitada por menor preço unitário, cujo objeto é a Contratação de 
empresa para prestação de serviços de engenharia para IMPLANTAÇÃO DE CICLOVIA 
NA AV. JOSÉ MOREIRA MIGUEL, JARDIM PRIMAVERA – LORENA/SP, com fornecimento 
de materiais, equipamentos e mão de obra, a realizar-se às 09h30min do dia 17 de Abril 
de 2023, na Prefeitura Municipal de Lorena, Sala de Licitações, situada à Avenida Capitão 
Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena - SP. Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 ou 
3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação: Tomada de Preços Nº 07/2023 – PROC. Nº 130/2023.

O Município de Lorena-SP torna pública a Abertura da Licitação na Modalidade Tomada 
de Preços, do tipo empreitada por menor preço unitário, cujo objeto é a contratação de 
empresa para prestação de serviços de engenharia para IMPLANTAÇÃO DE CICLOVIA E 
CICLOFAIXA NA ALAMEDA ARMÊNIO GOMES, PARQUE DAS RODOVIAS – LORENA/SP, 
para atender as necessidades da População do Município de Lorena e apresentado pela
Secretaria de Obras e Planejamento Urbano, com fornecimento de materiais, equipamentos 
e mão de obra, a realizar-se às 09h30min do dia 25 de Abril de 2023, na Prefeitura Municipal 
de Lorena, Sala de Licitações, situada à Avenida Capitão Messias Ribeiro, nº 625, Olaria 
- Lorena - SP. Informações (12) 3185- 3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no 
site: www.lorena.sp.gov.br.

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
PREGÃO N° 003/2023

Tendo em vista o que dispõe a legislação vigente, e conforme consta dos autos deste processo, 
considerando a homologação do Pregão nº 003/2023 na seguinte conformidade:
Lotes: 02, 06 e 07 a empresa GRS COMERCIO LTDA, CNPJ: 45.909.091/0001-10.
Lotes: 04 a empresa MIKROMIX - SISTEMAS COPIATIVOS LTDA, CNPJ: 03.260.448/0001-32.
Lotes: 03 e 05 a empresa ODETE MARIA FREITAS, CNPJ: 45.897.289/0001-21.
Lotes: 01 a empresa RBL COMERCIO DE EQUIPAMENTOS E TECNOLOGIA LTDA, CNPJ: 
31.329.941/0001-05.
Ficam as empresas convocadas dentro do prazo de 05 dias para assinatura da Ata de 
Registro de Preços.
Cachoeira Paulista, 24 de março de 2023.

ANTONIO CARLOS MINEIRO
Prefeito Municipal

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
PREGÃO N° 009/2023

Tendo em vista o que dispõe a legislação vigente, e conforme consta dos autos deste processo, 
resolvo HOMOLOGAR o Pregão nº 009/2023 na seguinte conformidade:
Itens: 1 a empresa LACIO LABORATORIO DE ANATOMIA PATOLOGICA, CITOLOGIA E 
ANALISES CLINICAS LTDA, CNPJ: 09.012.777/0001-40.
Ficam as empresas convocadas dentro do prazo de 05 dias para assinatura da Ata de 
Registro de Preços.
Cachoeira Paulista, 24 de março de 2023.

ANTONIO CARLOS MINEIRO
Prefeito Municipal

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL n° 012/2023- Edital nº 028/2023 – Proc. Adm. Mun. n° 091/2023
CRITÉRIO DE JULGAMENTO: menor valor por lote.
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE SERVIÇO DE DEDETIZAÇÃO (DESRATIZAÇÃO E 
DESINSETIZAÇÃO), HIGIENIZAÇÃO E LIMPEZA DE CAIXAS D’ ÁGUA E DESALOJAMENTO 
DE POMBOS E MORCEGOS, NOS PRÉDIOS PÚBLICOS QUE COMPÕEM AS 
SECRETARIAS MUNICIPAIS E ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE SÃO JOSÉ - SANTA CASA DE 
MISERICÓRDIA SÃO JOSÉ, DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CACHOEIRA PAULISTA/SP.
DATA DA REALIZAÇÃO: 11 de abril de 2023.
HORÁRIO DE INÍCIO: 09:30 horas (horário de Brasília) - início do credenciamento.
LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de reuniões da Prefeitura Municipal de Cachoeira 
Paulista - SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 92, Centro, Cachoeira Paulista/SP, 
CEP 12.630-000. 

EDITAL na íntegra poderá ser consultado na Sala de Licitações e Compras da Prefeitura 
Municipal de Cachoeira Paulista – SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 92, Centro, 
Cachoeira Paulista/SP, CEP 12.630-000. Email: licitacoes@cachoeirapaulista.sp.gov.br – 
Telefones: (12) 3186-6022 / (12) 3186-6010.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO (PRESENCIAL) n° 011/2023 - Edital nº 027/2023 – Proc. Adm. Mun. n° 090/2023 
CRITÉRIO DE JULGAMENTO: menor valor unitário por item.
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE CONSTRUÇÃO, 
CONFORME ESPECIFICAÇÕES E QUANTIDADES CONSTANTES NO TERMO DE 
REFERÊNCIA.
DATA DA REALIZAÇÃO: 11 de abril de 2023 
HORÁRIO DE INÍCIO: 14:30 horas (horário de Brasília) - início do credenciamento.
LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de reuniões da Prefeitura Municipal de Cachoeira 
Paulista - SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 92, Centro, Cachoeira Paulista/SP, 
CEP 12.630-000. 
EDITAL na íntegra poderá ser consultado na Sala de Licitações e Compras da Prefeitura 
Municipal de Cachoeira Paulista– SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 92, Centro, 
Cachoeira Paulista/SP, CEP 12.630-000.e-mail: licitacoes@cachoeirapaulista.sp.gov.br, 
telefone: 12 31866022 / 12 3186 6010.

AVISO DE LICITAÇÃO
CONVITE n° 003/2023 - Edital nº 018/2023 – Proc. Adm. Mun. n° 054/2023
CRITÉRIO DE JULGAMENTO: menor valor global.
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA COM FORNECIMENTO DE 
MATERIAL MÃO DE OBRA PARA EXECUÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA EM CBUQ 
PARA APLICAÇÃO EM OPERAÇÃO TAPA-BURACO EM DIVERSAS RUAS DO MUNICÍPIO 
CONFORME TERMO DE REFERENCIA E DEMAIS ANEXOS DO EDITAL.
RECEBIMENTO DOS ENVELOPES (PROTOCOLO)
Até o dia: 04 de abril de 2023 - Horário: até 14:00 horas. 
ABERTURA DOS ENVELOPES
Dia: 04 de abril de 2023 - Hora: 14:30 horas. 
LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de reuniões da Prefeitura Municipal de Cachoeira 
Paulista - SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 92, Centro, Cachoeira Paulista/SP, 
CEP 12.630-000. 
EDITAL na íntegra poderá ser consultado na Sala de Licitações e Compras da Prefeitura 
Municipal de Cachoeira Paulista – SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 92, Centro, 
Cachoeira Paulista/SP, CEP 12.630-000. Email: licitacoes@cachoeirapaulista.sp.gov.br – 
Telefones: (12) 3186-6022 / (12) 3186-6010.

Prefeitura Municipal de Cachoeira Paulista 
AV. Coronel Domiciano, Nº 92 – Centro – Cachoeira Paulista – SP. 

 
 

 

 
AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO  

TOMADA DE PREÇOS Nº 003/2022 
Antonio Carlos Mineiro, Prefeito Municipal de Cachoeira Paulista, Estado de 

São Paulo, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, 
especialmente a Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores, a vista do parecer 
conclusivo exagerado pela Comissão de Licitações nomeada através Portaria nº 
064/2022, resolve: 

ADJUDICAR E HOMOLOGAR a presente Licitação nestes termos: 

Processo Licitatório: nº 075/2022 

Licitação: Tomada de Preços nº 003/2022 

Data de Adjudicação e Homologação: 19/07/2022 

Objeto da Licitação: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO DE UBS 
NO BAIRRO CDHU EM CACHOEIRA PAULISTA/SP, CONFORME PROJETO, 
PLANILHA DE ORÇAMENTO, CRONOGRAMA FISICO- FINANCEIRO, 
MEMORIAL DESCRITIVO E DEMAIS ANEXOS DO EDITAL. 
 
FORNECEDOR: CARLOS PEREIRA ARAUJO LTDA – CNPJ 21.564.305/0001-04, com 
menor valor global apresentado na ordem de R$ 1.030.106,90 (um milhão trinta 
mil cento e seis reais e noventa centavos); 

Cachoeira Paulista, 19 de julho de 2022 

ANTONIO CARLOS MINEIRO 
PREFEITO MUNICIPAL 

 
AVISO DE LICITAÇÃO 

PREGÃO (PRESENCIAL) n° 025/2022 - Edital nº 063/2022 – Proc. Adm. Mun. 
n° 098/2022  
CRITÉRIO DE JULGAMENTO: menor valor unitário do item. 
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA EVENTUAL AQUISIÇÃO FUTURA E PARCELADA 
DE MATERIAL DE GLICEMIA. 
DATA DA REALIZAÇÃO: Dia 02 de agosto de 2022 
HORÁRIO DE INÍCIO: 9:30 horas (horário de Brasília) - início do credenciamento. 
LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de reuniões da Prefeitura Municipal de 
Cachoeira Paulista - SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 92, Centro, Cachoeira 
Paulista/SP, CEP 12.630-000.  
EDITAL na íntegra poderá ser consultado na Sala de Licitações e Compras da Prefeitura 
Municipal de Cachoeira Paulista – SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 92, 
Centro, Cachoeira Paulista/SP, CEP 12.630-000. e-mail: 
licitacoes@cachoeirapaulista.sp.gov.br, telefone: 12 3186 6022 / 12 3186 6010. 

 



25 DE MARÇO DE 2023 7

Após seis décadas, escola do bairro Lagoinha é reformada em Ubatuba 
Modernização contou com investimento superior a R$ 500 mil; aparelho público atende 161 estudantes da região Sul da cidade

Depois de um investimento 
municipal de R$ 520 mil em 
reforma, a Prefeitura de Uba-
tuba reinaugurou na tarde 
da quarta-feira (22) a escola 
municipal responsável por 
atender as crianças e adoles-
centes do bairro Lagoinha. 
A modernização da unidade 
escolar atendeu a uma antiga 
reivindicação das famílias da 
região Sul da cidade.

Contando com as presenças 
da prefeita Flavia Pascoal (PL) 
e de diversas outras autorida-
des municipais, a cerimônia 
de reabertura da escola mu-

Da Redação
Ubatuba

nicipal Agostinho Alves da 
Silva atraiu alunos, educado-
res e diversos moradores do 
Lagoinha. Na ocasião, a chefe 
do Executivo destacou que a 
reforma da unidade possibi-
litará que seus profissionais 
contem com uma melhor 
estrutura para atender 161 
estudantes, sendo 118 do 
ensino fundamental e 43 do 
ensino primário. 

Iniciada em dezembro do 
ano passado, a obra consistiu 
na troca do telhado e do forro, 
reparos nos sistemas elétrico 
e hidráulico, readequação dos 
banheiros, substituição do 
madeiramento e das telhas, 
nova pintura interna e exter-
na, implantação de pisos no 

refeitório, troca de janelas das 
salas de aulas e da cozinha, 
instalação de novos bebedou-
ros e de um poste de padrão 
de energia elétrica. 

Além de explicar a necessi-
dade da obra, Flavia parabeni-
zou o empenho dos servidores 
municipais que auxiliaram 
em sua viabilização. “Quero 
agradecer toda a equipe que 
se dedicou a essa reforma, 
com planilhas, processos para 
fazer acontecer essa obra, que 
é uma melhoria que a comu-
nidade da Lagoinha esperava 
há muito tempo. Essa é uma 
escola de 1960, que em toda 
a sua história, praticamente, 
nunca passou por uma refor-
ma como essa”.

Com R$ 31 mil, Prefeitura inicia construção do 
“ParCão” para pets no Parque Ecológico do Mondesir

A secretaria de Obras de 
Lorena anunciou a instala-
ção um espaço de lazer para 
pets no Parque Ecológico 
do Mondesir, o ParCão, um 
local com várias atividades 
para cães acompanhados de 
seus tutores.
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O investimento total é de 
R$ 31.199, com recursos 
de uma emenda impositiva 
do vereador Beto Pereira 
(DEM). “A maior motivação 
para a construção do espaço 
para pets no município vem 
de duas situações, a primei-
ra, é o nosso compromisso 
de desenvolver políticas 
públicas para a causa ani-
mal, outra, é a crescente 

demanda de reivindicações 
dos moradores por um espa-
ço de lazer e de atividades 
para seus pets. Sabemos 
que a população animal 
vem crescendo a cada ano”, 
contou Pereira.

Segundo o secretário de 
Meio Ambiente, Samuel de 
Melo, o parque conta com 
arcos de pneus sustentados 
por balizas; barras verticais 

de obstáculos e rampa de 
madeira com degraus para 
fortalecimento muscular dos 
animais. “O espaço é aberto 
a todos moradores da cidade 
e também turistas”, explicou.

As obras estão em fase 
final. A Prefeitura ainda não 
tem uma data de inaugura-
ção definida, mas a perspec-
tiva é de que, em vinte dias, 
o ParCão deve ser finalizado.

Em votação unânime, Câmara de Guará aprova 
destinação de área à construção da nova sede 
Aprovação marca início da obra do prédio do Legislativo; terreno no loteamento Prefeito Gilberto Filippo

A Câmara de Guaratingue-
tá aprovou, por unanimidade, 
na quarta-feira (22), o pro-
jeto de lei do Executivo que 
destina área remanescente 
para a construção da nova 
sede do Legislativo. O lote 
fica localizado na avenida 
Doutor Ariberto Pereira da 
Cunha, ao lado da sede do 
Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo. A área possui 
2.586,57 m². De acordo com 
o projeto, cabe à Câmara, 
agora, iniciar as obras da 
sede no período máximo de 
dois anos, devendo concluir 
a construção em no máximo 
quatros anos, sob pena de 
extinção do benefício.

Com a aprovação, novas 
etapas devem ser executadas 
para que a construção tenha 
início. A primeira delas é uma 
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consulta pública realizada 
com arquitetos da cidade. 
A Câmara de Guaratinguetá 
deu início à consulta por 
meio do seu próprio site 
oficial, camaraguaratingueta.
sp.gov.br, na sexta-feira (24).

A consulta fica disponível 
até o próximo dia 31. Tam-
bém é possível participar de 
maneira presencial, na sede 
no Legislativo, localizada à 
avenida João Pessoa, nº 471, 
no bairro do Pedregulho.

O presidente da Câmara, 
Pedro Sannini (PSC), detalhou 
à imprensa as fases para o 
andamento da construção da 
nova sede. “São etapas como a 
realização do planialtimétrico. 
Depois, nós vamos fazer uma 
consulta pública para vermos 
o projeto arquitetônico, o 
estudo, a viabilidade, depois 
vem o projeto básico, o pro-
jeto executivo, a parte da 
licitação e, posteriormente, o 
andamento da obra”, explicou.

Questionado sobre os 
possíveis prazos, Sannini 
destacou a utilização do duo-
décimo para a construção. 
“A gente espera que o mais 

Área próxima à Unesp e Fórum, onde será construída nova sede do Legislativo em Guará; terreno aprovado
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rápido possível, para que 
possamos iniciar, ter o prédio 
licitado para fazer o repasse 
à empresa vencedora para 
não precisarmos devolver o 

dinheiro para o Executivo”, 
frisou.

Após a consulta públi-
ca, na próxima etapa, será 
definida a contratação do 

projeto arquitetônico, que 
a depender do valor, pode 
ser efetuada por meio de 
licitação ou dispensa.

Ainda de acordo com 
Sannini, a Câmara deve 
devolver ao Executivo o 
prédio da antiga sede da 
Diretoria Regional de En-
sino, na praça Conselheiro 
Rodrigues Alves, no Centro, 
para que a Prefeitura dê 
outra destinação ao espaço. 
O local foi cedido à Câma-
ra como uma alternativa 
de se tornar a nova sede 
do Legislativo. Segundo o 
presidente, o valor da res-
tauração do edifício, já que 
se trata de uma construção 
tombada, é estimado próxi-
mo ao valor da construção 
de um novo prédio, além de 
impasses como as peculia-
ridades do prédio e a falta 
de estacionamento, o que 
torna o local inviável para 
a Câmara.

Potim entrega casas populares e títulos fundiários na segunda
Novas moradias devem beneficiar quarenta famílias da cidade, e outras 326 devem receber escrituras

A Prefeitura de Potim 
marcou para esta segun-
da-feira (27) duas entregas 
que irão beneficiar a po-
pulação, casas populares e 
títulos fundiários. A expec-
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estão em situação de vulne-
rabilidade e que moram em 
áreas de risco.

As unidades foram cons-
truídas pelo programa Mi-
nha Casa Minha Vida, com 
obras iniciadas há mais de 
dez anos, na administração 
do ex-prefeito Benito Tho-
maz, e paralisadas em 2014. 

tativa é de que os eventos 
contem com a presença 
do vice-governador Felício 
Ramuth (PSD).

Serão entregues quarenta 
casas populares, no bairro 
Vista Alegre. As casas já têm 
destino certo, as famílias 
cadastradas pela secretaria 
de Assistência Social que 

Em agosto de 2021, as 
obras foram retomadas 
pela prefeita Erica Soler 
(PL), com investimento de 
R$ 3 milhões do Governo 
do Estado. Cada casa é com-
posta por dois quartos, sala, 
cozinha e um banheiro. 

Mesmo com a entrega de 
quarenta unidades, ainda 

há déficit habitacional em 
Potim. A Prefeitura espera 
suprimi-lo com a construção 
de 192 casas pela CDHU, 
também no bairro Vista 
Alegre.

Na segunda-feira, o Mu-
nicípio vai entregar as ma-
trículas das casas do bairro 
Miguel Vieira, pelo Progra-

ma Cidade Legal. Serão 326 
famílias que receberão suas 
documentações para dar 
mais segurança e autonomia 
sobre os imóveis.

No ano passado, foram 
entregues as matrículas do 
bairro Vista Alegre, e em 
breve, mais bairros serão 
contemplados.

Escola do bairro Lagoinha, em Ubatuba, devolvida para crianças da comunidade após reforma de R$ 520 mil
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Empresa de família lorenense garante compra 
entrega de produtos americanos até sua casa
Serviço de redirecionamento da US to me BR garante para clientes redução de até 70% no custo 
de mercadorias adquiridas nos Estados Unidos, se comparado aos preços praticados no Brasil

Fundada por uma família 
lorenense que mora nos 
Estados Unidos, a empresa 
de redirecionamento de 
compras US to me BR vem 
tornando consideravelmen-
te mais econômica ao consu-
midor brasileiro a aquisição 
de produtos em lojas e sites 
americanos. Através de seu 
trabalho de excelência, a 
US to me BR torna até 70% 
mais barata a compra de 
mercadorias estrangeiras se 
comparado ao Brasil. 

Criada em 2022 pelo 
casal de empresários Luiz 
Fernando Ribeiro e Luciana 
Queiroz Ribeiro, e sua filha, 
Ana Luiza Queiroz Ribeiro, 
a US to me BR oferece aos 
seus clientes, que moram no 
Brasil ou possuem empresas 
sediadas no país, a possibi-
lidade de utilizarem seu en-
dereço nos Estados Unidos 
para o envio de mercadorias 
adquiridas em lojas ou sites 
americanos. O serviço re-
sulta numa queda expres-
siva no valor dos produtos, 
consequentemente gerando 
uma economia substancial 
aos consumidores. Ao rece-
ber a encomenda, a US to me 
BR realiza todos os trâmites 
necessários para o seu en-
vio, de forma ágil e segura, 
ao endereço do comprador 
brasileiro. Como se não 
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bastasse uma considerável 
economia, a atuação da 
empresa da família Ribeiro 
possibilita os clientes terem 
acesso a produtos originais 
e exclusivos do mercado 
americano. 

Além de redirecionamen-
to de compras, a US to me 
BR oferece os serviços de 
armazenamento de compras 
nos Estados Unidos; compra 
assistida, grupo de compras 
e Personal Shopper (consul-
toria em compras). 

Através de uma parceria 
com a Câmbio Real, o negó-
cio da família lorenense ga-
rante aos clientes a chance 
de pagarem os serviços em 
até 12 vezes no cartão de 
crédito do Brasil, via PIX 
ou transferência na moda-
lidade TED. 

Os interessados em con-
tar com algum dos serviços 
oferecidos pela empresa de-
vem entrar em contato com 
sua equipe de vendas atra-
vés do perfil no Instagram @
ustomebr ou pelo Whatsapp 
+1 (407) 961-3373. Após in-
formar o produto que deseja 
adquirir, o cliente receberá 
rapidamente o orçamento 
completo. 

Sempre com novidades 
em seu perfil no Instagram, 
a US to me BR viabiliza uma 
compra consideravelmente 
mais barata de todos os 
produtos fabricados pela 
Apple, como o iPhone, Apple 
Watch, iPad, MacBook e 

AirPods. A empresa torna 
vantajosa as aquisições de 
mercadorias como caixa 
de som da marca Bose; re-
lógios das marcas Garmin, 
Invicta e Fitbi; vitaminas e 
suplementos alimentares; 
cosméticos e produtos de 
beleza; loções, cremes, ma-
quiagens e perfumes; rou-
pas femininas das marcas 
GAP, Tommy Hilfiger, Calvin 
Klein e Levi’s; tênis de to-
das as marcas; enxovais de 
bebê e bolsas femininas das 
marcas Michael Kors, Kate 
Spade e Coach, entre outras.

Entretanto, a US to me BR 
deixa claro que os produ-
tos, conforme a legislação 
brasileira, estão sujeitos à 
tributação na RFB (Receita 
Federal Brasileira). Os pre-
ços da mercadoria podem 
variar de acordo com a 
cotação do dólar comer-
cial do dia da aquisição e 
promoções das lojas e sites 
americanos. 

Além do cliente final, a US 
to me BR oferece vantagens 
exclusivas para lojistas que 
desejam comprar produtos 
nos Estados Unidos e reven-
dê-los no Brasil.

Atualmente morando no 
estado da Flórida, Luciana 
e Luiz Fernando possuem 
mais de 25 anos de experi-
ência em gestão de empre-
sas e relacionamento com 
clientes. Antes de se mudar 
para os Estados Unidos, o 
casal foi proprietário de oito 
lojas de celulares distribu-
ídas pelo Vale do Paraíba, 
uma loja multimarcas de 
roupas e outros negócios 
empresariais. Ao longo de 
sua trajetória profissional, 
a dupla ainda trabalhou 
para renomadas empresas 
como a Ericsson, Embraer, 
IAI e TIM.

Muito conhecido em Lo-
rena, Luiz Fernando foi 
presidente do tradicional 
CCL (Clube Comercial de 
Lorena) entre 2010 e 2013. 
Vereador mais votado na 
eleição de 2012, ele pre-
sidiu a Câmara no biênio 
2013/2014. Entre 2017 e 
2018, foi nomeado secre-
tário de Administração de 
Lorena, na gestão do então 
prefeito Fábio Marcondes.  

Luiz Fernando, Luciana e Ana Luiza, família que tem colhido frutos do empreendedorismo nos Estados Unidos
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Locadora de veículos é avaliada 
com 5 estrelas nos Estados Unidos

Outro relevante empreendi-
mento da família Ribeiro é a LR 
CAR USA, locadora de carros 
que atende americanos e tu-
ristas brasileiros na “Terra do 
Tio Sam”. Fundada em 2021, a 
empresa é avaliada pelos clien-
tes com 5 estrelas no aplicativo 
Turo, principal plataforma de 
aluguéis de veículos. 

Sediada em Orlando, no 
estado da Flórida, a LR CAR 

USA oferece aos seus clientes 
mais de trinta opções de carros 
para locação, sendo todos com 
seguro de Rental Car. Com uma 
frota constituída por modernos 
e confortáveis automóveis 
próprios e de parceiros, a em-
presa já realizou mais de 1.700 
locações em Orlando.  

Buscando facilitar a vida do 
turista brasileiro, a LR CAR USA 
conta com a opção de entrega 

de carros, sempre higienizados, 
na porta do aeroporto ou de 
qualquer hotel de Orlando. 
Para garantir a segurança dos 
clientes, a locadora trabalha 
apenas com veículos novos e 
com suas revisões mecânicas 
em dia.  

Assim como a US to me BR, 
a LR CAR USA, por meio de 
parceria com a Câmbio Real, 
possibilita aos locatários bra-

sileiros pagarem pelo serviço 
em até 12 vezes no cartão de 
crédito do Brasil, via PIX ou 
transferência na modalidade 
TED.  Os interessados em con-
tar com o serviço da locadora 
podem entrar em contato com 
sua equipe de vendas pelo 
perfil no Instagram @lrcarsusa, 
ou locarem diretamente pelo 
WhatsApp da empresa + 1 
(321)978 4905.


